



Inauguration
Place du Dr Paul HAUGER

Mercredi 13 septembre 2023 à 17h

Contact presse

Elise BOUGARD

Tél : 03 89 32 59 92

Port : 06 16 32 33 41

elise.bougard@mulhouse.fr



« Mulhouse se transforme et ça se voit ! »

LA PLACE DU DR PAUL HAUGER EST TERMINÉE !

Inscrite au programme de rénovation urbaine, la place du Dr Paul Hauger est aujourd'hui inaugurée en présence de Thierry QUEFFÉLEC, Préfet du Haut-Rhin, Michèle LUTZ, Maire de Mulhouse et Marc HOELTZEL, Directeur de l'Agence de l'Eau Rhin-Meuse et de la famille du Docteur Paul HAUGER.

Cette place composée d'un parc paysager, de nombreuses allées piétonnes, d'un mobilier convivial, d'une aire de jeux modernisée et d'un parvis dédié aux animations a été entièrement réaménagée entre janvier et août 2023 pour offrir aux habitants davantage de nature en ville et améliorer leur cadre de vie.

Elle donne à voir l'avancée du Nouveau Programme National pour le Renouvellement Urbain (NPNRU) à Mulhouse qui a entre autres pour objectif de reconstruire des tissus urbains de qualité avec notamment le réaménagement d'espaces publics.



©Catherine Kohler - Ville de Mulhouse

RENOUVELLEMENT DE LA PLACE DU DR PAUL HAUGER, LE FRUIT D'UNE CONCERTATION MENEÉ AVEC LES HABITANTS

La Ville a souhaité mener une large concertation auprès des habitants et des usagers de cet espace central de l'ancien Drouot pour correspondre au mieux à leurs attentes. La concertation a démarré à l'été 2020 et s'est poursuivie tout au long de l'année 2021 avec plusieurs permanences coordonnées par l'Agence de la Participation Citoyenne et le collectif HORIZOME, notamment en juillet 2021 lors du festival Scène de rue.

La transformation de cette place est le fruit d'une concertation menée avec le soutien de 4 illustrateurs mulhousiens et d'un chantier participatif autour du mobilier urbain.

Les points qui sont ressortis de ces rendez-vous d'échanges et qui ont été retenus par la Ville ont été la modernisation de l'aire de jeux et son déplacement au centre de la place, la sécurisation du lieu, la mise en place d'une fontaine à eau potable, l'ajout de mobilier pour plus de convivialité ou encore le développement d'animations et de commerces. Aujourd'hui, tous ces points sont visibles sur cette place totalement redessinée.



DROUOT, VERS UN QUARTIER PLUS VERT ET PLUS OUVERT

Après la caserne réhabilitée en un village artisanal, c'est désormais l'ensemble du quartier qui connaît une mue en profondeur.

Pour atteindre l'objectif de mieux vivre dans son quartier, quatre actions :



rénover les logements,



réaménager des rues et des espaces publics et mise en valeur de l'eau et de la nature,



associer les habitants à la réalisation des projets,



créer des liaisons piétonnes et cyclables.

La réalisation de la place du Dr Paul Hauger s'inscrit dans le cadre des nombreuses transformations, soutenues par l'Agence nationale pour la rénovation urbaine (ANRU) : rénovation des 820 logements de l'Ancien Drouot et raccordement au réseau de chauffage urbain, démolition des six bâtiments du Nouveau Drouot pour construire de nouvelles habitations pour un nouveau quartier vert et bleu, réaménagement de la rue de Sausheim/57^e régiment de transmissions, ouverture de la clôture du square Odile Hubler en 2021, création d'un jardin collaboratif temporaire...

Réaménagement de la place Hauger

Informations & chiffres clés :

- **Maître d'ouvrage** : Ville de Mulhouse
- **Maître d'œuvre** : IUP'S paysagiste et Lollier BET VRD
- **Coordination sécurité** : Veritas
- **Démarrage des travaux** : Janvier 2023
- **Durée** : 7 mois
- **Budget de l'opération** : 1 712 484 €
- **5 550 m² végétalisés**
- **9 arbres** supplémentaires plantés

Retour en vidéos sur travaux de la place du Dr Paul HAUGER

